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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.01.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister, 

 

das kommunale Tierheim befindet sich in Trägerschaft der Stadtwirtschaft. Die jährlichen 

Ausgaben des Tierheims werden durch den Wirtschaftsplan der Stadtwirtschaft querfinanziert. 

Zentrale Aufgabe des Tierheims ist die artgerechte Unterbringung und anschließende 

Weitervermittlung. Damit ist ein hoher Aufwand verbunden, insbesondere bei Tieren, die durch 

die zuständigen Behörden eingezogen werden mussten. Hier spielen Hunde eine besondere Rolle.  

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen an die Stadtverwaltung: 

 

1. Wie viele Tiere wurden in den letzten 5 Jahren im Tierheim abgegeben und wie hoch lag 

der Anteil der Hunde daran und wie viele Tiere konnten wieder weitervermittelt werden? 

(Bitte tabellarisch nach Jahresscheibe, Tiere gesamt und Anteil Hunde darstellen.) 

2. Wie viele Tiere wurden von Erfurter Behörden oder der Polizei in den letzten 5 Jahren 

eingezogen, ans Tierheim gemäß des bestehenden Vertrages übergeben und wie hoch lag 

der Anteil der Hunde daran? (Bitte tabellarisch nach Jahresscheibe, Tiere gesamt und Anteil 

Hunde darstellen.) 

3. Wie hoch sind die durchschnittlichen Kosten pro Tier sowie pro Hund im Monat, wie lang 

ist die durchschnittliche Verweildauer von allen Tieren, von Hunden und von eingezogenen 

Hunden im Tierheim und welcher personelle Aufwand ist mit der erfolgreichen 

Vermittlung der Tiere verbunden? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

09.01.2023, gez. xxxxx 
Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Robeck 
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